

# LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

À GASPÉ



Voici une vignette de la future basilique du Christ-Roi, à Gaspé, dont on commencera bientôt l'érection pour commémorer, en 1934, le quatrième centenaire de la plantation de la croix sur le sol canadien par Jacques Cartier. Le projet de ce superbe monument a été soumis par l'architecte E.-Geo. Rousseau, de Québec, et accepté unanimement par le jury nommé à cette fin. Voir, à l'intérieur du présent numéro, un article à ce sujet, intitulé "Un Superbe Monument".